

Ressort: News

"Royal Baby" heißt George Alexander Louis

London, 24.07.2013, 20:32 Uhr

GDN - Herzogin Kate und Prinz William haben den Namen ihres Neugeborenen verraten. Nach einer Pressemitteilung des Palastes wird der neueste Spross des britischen Königshauses George Alexander Louis heißen.

Zurzeit befinden sich Prinz George und seine Eltern in Bucklebury, etwa 90 Kilometer westlich von London, bei Kate`s Eltern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18317/royal-baby-heisst-george-alexander-louis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com